

# Madrid..... ¿UNA FUTURA CATALUÑA?

Las elecciones del próximo 4 de mayo pondrán a prueba una vez más a la maltrecha estabilidad política que, al igual que sucede en otras autonomías de España, parece estar abocada nuestra región. La polarización social, iniciada en la crisis del 2008 y agudizada por las consecuencias de la gestión de la pandemia en el 2020 y en lo que llevamos del 2021, crece día a día en Madrid. Discursos de odio, amenazas de muerte a altos cargos públicos, boicots y agresiones en actos electorales, y una retórica irrespetuosa e insultante en boca de quienes nos representan son el caldo de cultivo para que en la Comunidad Autónoma de Madrid esté ocurriendo lo mismo que viene sucediendo en Cataluña desde que se inició el más que imposible Proceso. **Crispación, Odio y División Social.**

Cierto es que el centro derecha de Madrid carece del liderazgo y de la ejemplaridad que si se observa en otras autonomías donde gobierna el Partido Popular.. La derecha es cada vez más extrema en Madrid, y el más que probable hundimiento de Ciudadanos en Madrid conllevará una mayor cristalización de las políticas de ultraderecha de Vox si finalmente se conforma un gobierno liderado por Ayuso, quien busca en su discurso demagógico confrontar con Pedro Sánchez para seguir atrayendo el voto de los descontentos por la gestión de la Pandemia por el Gobierno de España. Por otro lado, el centro izquierda de Madrid acude a unas elecciones aparentemente unido, intentando desplazar a la derecha madrileña tras 26 años de gobiernos del PP salpicados, todos ellos, por innumerables casos de corrupción, y utilizando a Vox como la pandemia ideológica a erradicar. Pero el centro izquierda madrileño, unido ante la posibilidad de que Vox domine la gobernanza en Madrid bajo un difícil triunfo de la Sra. Díaz Ayuso, ha utilizado su victimismo en el debate del 23 de Abril en la Cadena Ser, donde la gran periodista Angel's Barceló fracasó estrepitosamente en su papel de moderadora, donde el Sr. Iglesias abandonó erróneamente el debate buscando como siempre su protagonismo habitual y argumentando la postura radical de no condena de la Sra. Monasterio, y donde finalmente fracasó un debate donde la no participación de la Sra. Ayuso la convierten en la vencedora pese a su ausencia. Flaco favor se ha hecho hoy la izquierda y flaco favor le ha hecho hoy la Ser. Pero algo si ha quedado patente hoy en la Ser, la candidata de Vox, con toda su camuflada vehemencia, ha conseguido convertir el debate de la Ser en un autentico bochorno provocando la vergüenza ajena en muchísimos oyentes. La Sra. Monasterio, que no les quepa duda al resto de candidatos y a la Ser, ha sido la otra vencedora de hoy.

Dentro de escasos días la ciudadanía de la Comunidad de Madrid irá a votar. Las opciones son claramente dos. Ayuso con VOX ó Gabilondo con Más Madrid y con el prometido apoyo de Podemos. Solamente la estabilidad, la moderación y el entendimiento nos pueden hacer crecer y aportarnos la energía necesaria para salir reforzados de esta crisis ya casi permanente. Aprendamos de lo vivido por nuestros hermanos catalanes. Allí solo hay división, odio y desgobierno tras una década de polarización social, de demagogia y de crispación política.

Los alcaldes de Madrid, y sobre todo los que dependemos de las subvenciones autonómicas, necesitamos urgentemente una estabilidad en la gobernanza de la Comunidad de Madrid. Esperemos que tras el 4M la logremos entre todos.

**Víctor Manuel López Rodríguez**  
**Alcalde-Presidente de Batres**



[Ayuntamiento de Batres](http://www.batres.es)